

PELATIHAN DAN PENDAMPINGAN PENERAPAN MODEL EVALUASI KINERJA KEPALA SEKOLAH UNTUK MENINGKATKAN MUTU SEKOLAH DASAR DI KECAMATAN DEPOK SLEMAN

Oleh: Dr. Nurtanio Agus Purwanto, S.Pd., M.Pd.

ABSTRAK

PELATIHAN DAN PENDAMPINGAN PENERAPAN MODEL EVALUASI KINERJA KEPALA SEKOLAH UNTUK MENINGKATKAN MUTU SEKOLAH DASAR DI KECAMATAN DEPOK SLEMAN ABSTRAK

Kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini bertujuan memotivasi kepala sekolah dalam penerapan model evaluasi kinerja kepala sekolah untuk meningkatkan mutu sekolah dasar, meningkatkan pemahaman, kemampuan, praktek secara teknis tentang penerapan model evaluasi kinerja yang meliputi: (1) teknik prosedur mengembangkan model evaluasi kinerja kepala sekolah, (2) teknik kepala sekolah tentang perangkat-perangkat panduan implementasi model evaluasi kinerja, (3) teknik kepala sekolah dalam meningkatkan mutu sekolah. Sasaran kegiatan ini adalah Kepala Sekolah Dasar di Kecamatan Depok yang mempunyai kemauan dan kemampuan untuk dilatih penerapan model evaluasi kinerja kepala sekolah untuk meningkatkan mutu sekolah dasar. Pemilihan dan penetapan sasaran pelatihan ini mempunyai pertimbangan rasional-strategis, upaya peningkatan kualitas kepala sekolah tentang penerapan model evaluasi kinerja kepala sekolah melalui Pelatihan penerapan model evaluasi kinerja kepala sekolah untuk meningkatkan mutu sekolah dasar Bagi Kepala Sekolah Dasar Di Unit Pelayanan Teknis (UPT) Pendidikan Kecamatan dan diambil 25 orang kepala sekolah, pelatihan akan dilaksanakan 2 hari atau minimal 16 jam pertemuan

Metode yang digunakan dalam kegiatan pengabdian masyarakat ini dilakukan penyuluhan/penataran diisi ceramah, tanya jawab, contoh kasus, simulasi. Sedangkan evaluasi aspek penyelenggaraan pelatihan dilakukan dengan pemberian angket. Indikator keberhasilan dalam pelaksanaan Pelatihan ada 2 metode yang ditempuh, yaitu: (1) Evaluasi selama proses pelatihan, dan (2) evaluasi pasca pelatihan.

Kegiatan Pelatihan dan Pendampingan Penerapan Model Evaluasi Kinerja Kepala Sekolah Untuk Meningkatkan Mutu Sekolah Dasar di Kecamatan Depok Sleman dilaksanakan selama dua hari yaitu pada tanggal 18 – 19 Juli 2019. Pelatihan dilaksanakan di UPT Pelayanan Pendidikan Kecamatan Depok dengan jumlah peserta yang mengikuti pelatihan yaitu 42 orang kepala sekolah. Ada tiga materi yang diberikan, yaitu meningkatkan motivasi, meningkatkan pemahaman, dan meningkatkan teknis dalam menerapkan model evaluasi kinerja kepala sekolah untuk meningkatkan mutu sekolah dasar. Para peserta antusias dalam mendengarkan, mencatat dan bertanya tentang hal yang disampaikan oleh narasumber. Pemahaman yang diharapkan pada pelatihan ini yaitu: pemahaman kepala sekolah tentang prosedur mengembangkan model evaluasi kinerja kepala sekolah sebagai upaya meningkatkan mutu sekolah dasar dengan menerapkan secara procedural, pemahaman kepala sekolah tentang perangkat-perangkat panduan implementasi model evaluasi kinerja kepala sekolah sebagai upaya meningkatkan mutu sekolah, dan pemahaman kepala sekolah tentang tingkat kinerja kepala sekolah sebagai upaya meningkatkan mutu sekolah dasar

Kata Kunci : *penerapan model evaluasi kinerja kepala sekolah , Kepala Sekolah*

Kata Kunci: *penerapan model evaluasi kinerja kepala sekolah , Kepala Sekolah*